
   
 

 

ATA DA 06ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA DE ASSUNTOS 
ADMINISTRATIVOS DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 23 DE JUNHO DE 2021. 
 

Às 9h00min (nove horas) do dia vinte e três de junho de dois mil e vinte e um, via 1 

aplicativo zoom e presencial, realizou-se a 6ª (sexta) reunião ordinária da Câmara de 2 

Assuntos Administrativos, presidida pelo Vice-Presidente Ian Blois Pinheiro: 3 

Membros Presentes: Conselheiros: Rafael Laredo Mendonça e Raimunda Maria 4 

da Luz Silva. COMUNICAÇÃO DE AUSÊNCIA: Não houve. Assessorando os 5 

trabalhos: Márcio Cordovil Ferreira, Coordenador Administrativo do CRCPA. Outras 6 

Presenças: Luciano Coutinho, Coordenador do T.I; Edenilze Vilas Boas responsável 7 

pelo departamento de pessoal e Odaléa Costa Ferreira e Rosenaldo Rodrigues, 8 

Assistente Administrativo. Aberta a sessão, o Conselheiro Ian Blois Pinheiro deu 9 

início à reunião agradecendo a presença de todos e, em seguida, repassou a 10 

palavra ao Coordenador Márcio Cordovil para manifestação quanto aos atos 11 

administrativos. 1) ADMINISTRATIVO: Com a palavra, o Coordenador descreveu os 12 

processos que foram abertos, sendo: PROC.33/2021: Material Gráfico. 13 

PROC.34/2021: Placas de Identificação de Patrimônio. PROC.35/2021: Aquisição 14 

de Divisórias para reestruturação da Delegacia Santarém. PROC.36/2021: Sistema 15 

App - Dispositivo Mobile. PROC.37/2021: Sistema de Integrado (SPW). 2) 16 

LICITAÇÕES E CONTRATOS: Dando continuidade, o coordenador do 17 

administrativo deu conhecimento aos presentes do Pregão Eletrônico nº 02/2021, 18 

para contratação de empresa especializada em serviços de manutenção das 19 

centrais de ar do CRCPA, cuja Sessão fora iniciada no dia 18/05/2021. Cientificou os 20 

presentes que o certame foi dado como fracassado, tendo em vista que nenhuma 21 

empresa apresentou documentação completa de habilitação ou não apresentou 22 

proposta dentro do valor estimado para a contratação. Por esse motivo, será 23 

realizado um novo certame, por meio do Pregão Eletrônico nº 03/2021, com sessão 24 

marcada para o dia 23/06/2021. 3) TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO: Com palavra, 25 

o coordenador relatou a situação do processo para contratação do Sistema de 26 

Integrado (SPW), que teve que ser reiniciado por meio de contratação emergencial, 27 

dada a inviabilidade de contratação do serviço por meio da nova lei de licitações e 28 

contratos. Em sua fala, o vice-presidente Ian Blois informou vem cobrando o 29 

processo em quase todas as Reuniões da CAAD e sempre foi informado que o 30 

mesmo estava sendo resolvido. Em continuidade, o conselheiro Ian Blois passou a 31 

palavra aos demais membros da Câmara. Com a palavra, a Conselheira Raimunda 32 

Maria da Luz Silva solicitou o processo emergencial para fazer vistas, dada a 33 

seriedade do assunto, pois não sabe se teria justificativa plausível para abertura de 34 

novo processo emergencial. Franqueada a palavra ao conselheiro Rafael Larêdo 35 

Mendonça, o mesmo manifestou-se no sentido de que a abertura de processo 36 

emergencial resultará, infelizmente, na apuração de responsabilidades pelo atraso. 37 

Seguindo, sugeriu a verificação junto ao jurídico de uma contratação direta 38 

temporária por 03 (três) meses para finalizar este processo. Com a palavra o vice-39 

presidente Ian Blois sugeriu ao coordenador Luciano contratar a empresa SPW por 40 

90 (noventa) dias e paralelamente abrir um novo processo licitatório. Franqueada a 41 

palavra ao coordenador Luciano, o mesmo ressaltou que para fazer um processo 42 

licitatório as empresas pedem um prazo de 60 (sessenta) dias, no mínimo, para 43 

desenvolver um novo sistema. Portanto, esse prazo não seria suficiente. Retomando 44 



   
 

 

a palavra, o vice-presidente Ian Blois estipulou que essa licitação tem que estar 45 

concluída até o mês de outubro, pois estamos praticamente há um ano sem 46 

contrato, só fazendo contratação emergencial. Devolvendo a palavra ao 47 

coordenador Luciano Coutinho, o mesmo relatou sobre a reposta ao Ofício CFC nº 48 

481/CFC-Direx, que trata da aquisição compartilhada de equipamentos sugeridos 49 

através da reunião da Comissão de Tecnologia (18/06/21). Informou ainda, que já 50 

repassou para superintendente o documento da reunião e o quantitativo definido 51 

para aquisição deste Regional. Finalizando, o mesmo informou de suas férias no 52 

mês de julho. Com a palavra, o vice-presidente Ian Blois, junto com os Conselheiros 53 

Rafael Laredo Mendonça e Raimunda Maria da Luz Silva foram contrários às férias 54 

por conta da urgência na conclusão da contratação do Sistema Integrado (SPW), o 55 

que foi aceito pelo o Coordenador Luciano. 4) DEPARTAMENTO DE PESSOAL: 56 

Dando sequência à reunião, o Vice-Presidente Ian Blois passou a palavra à 57 

funcionária Odaléa Costa, que informou das férias dos funcionários: Danubia Souza, 58 

Edvaldo Moura, José Adriano, Juliana Lourenço, Márcio Cordovil e Silvana do 59 

Socorro. Em seguida, relatou o desligamento do estagiário Eliel Expedito Miranda do 60 

Setor, do Desenprof e da admissão do estagiário Raimundo Adriano Nascimento, do 61 

Setor jurídico. Finalizando, informou que o funcionário Edimar Soares está afastado, 62 

por 45 (quarenta e cinco) dias, desde do dia 09/06/21, por motivo de doença. 5) 63 

INTERESSE GERAl: Dando prosseguimento, o vice-presidente Ian Blois passou a 64 

palavra à Contadora Edenilze Vilas Boas, responsável pelo departamento de 65 

pessoal, que relatou a renovação contratual do 4º termo aditivo do processo do 66 

Plano de Saúde – Unimed. Acerca desse aditivo, deu conhecimento que recebeu 67 

uma proposta da Unimed com taxa de reajuste no importe de 19% (dezenove por 68 

cento), com base no IGPM. Porém, a fiscal do contrato enviou uma contraproposta e 69 

estamos no aguardo da resposta da empresa. Finalizando, relatou ao vice-70 

presidente Ian Blois da necessidade de ser criada a comissão do PDV (Programa de 71 

Demissão Voluntaria) e indicar seus membros para início dos procedimentos. 72 

Retomando a palavra, o vice-presidente Ian Blois informou que irá apresentar este 73 

último caso no Conselho Diretor. ENCERRAMENTO: Dando seguimento o vice-74 

presidente Ian Blois, agradeceu a presença e todos, encerrou às 10h53min e a 75 

presente ata foi lavrada por mim, Márcio Cordovil _____________, Coordenador do 76 

Administrativo, que depois de lida será aprovada na próxima reunião desta Câmara, 77 

será assinada por todos. Belém (PA), 23 de junho de 2021. 78 
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Ata n° 06, de 23/06/2021, 
referendada pela Reunião 
Plenária nº 782, de 
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